



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 12, 2023 - 12:05



Polsek Kalapanunggal
-6,82909, 106,66135, 655,0m
12/10/2023 09:46:56

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Polsek Kalapanunggal Melaksanakan Patroli Dialogis Untuk Menjaga Kamtibmas
Kalapanunggal, 12 Oktober 2023 - Hari Kamis, 12 Oktober 2023, Mako Polsek

Kalapanunggal bersemangat melaksanakan patroli dialogis dengan tujuan menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalapanunggal untuk memberikan rasa aman dan kondusif kepada warga di wilayah hukumnya, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan tersebut, dua personil yang terlatih, yaitu Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat S., dipercayakan untuk melaksanakan patroli di sejumlah lokasi strategis. Sasaran patroli mencakup tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta objek vital dalam wilayah tersebut.

Selama patroli, Polsek Kalapanunggal juga memberikan beragam himbauan kepada masyarakat. Hibauan tersebut mencakup:

Dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan berbagai jenis kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah ini.

Aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.

Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk mencegah warga tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri yang ilegal. Masyarakat juga diminta untuk segera melapor kepada polisi apabila mengetahui adanya penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan.

Sosialisasi tentang pelayanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi.

Penyampaian program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan harmonis.

Sampai saat ini, situasi dan kondisi wilayah yang menjadi tanggung jawab Polsek Kalapanunggal tetap dalam keadaan aman dan terkendali. Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Kalapanunggal untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat setempat.